

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 05.04.2019

Anfrage 0759/2019 zur Sitzung am 17.04.2019

Entwicklung des Gesundheitsamtes (CDU)

Schon seit längerer Zeit ist die Zukunft des Gesundheitsamtes ungewiss. Kommt es zu einer Verlagerung in den Landkreis, bleibt es in Mainz? Viele offene Fragen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Standort Mainz für diese Einrichtung?
2. Welche Alternativstandorte hat die Verwaltung dem Landkreis angeboten?
3. Wie ist der aktuelle Stand der Gespräche zwischen Landkreis und Stadt in dieser Angelegenheit?
4. Welche Chancen sieht die Verwaltung, diese Einrichtung in Mainz zu behalten?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender